

09-13.04.2018-Visita-intercambio de buenas prácticas de una delegación de altos funcionarios de la Secretaría de la Función Pública de México

Durante la semana del 9 al 13 de abril, el INAP recibió a una delegación de tres altos funcionarios de la Secretaría de la Función Pública del Gobierno Federal de México. Esta visita se enmarca en las *Acciones de fortalecimiento de la profesionalización de los servidores públicos mexicanos* vinculadas al *Programa para un gobierno cercano y moderno 2013-2018*. Financiada por el Fondo Mixto con contribución tanto de la AECID como de la agencia mexicana (AMEXCID), es una de las iniciativas que se desarrollan en el marco de Cooperación España-México.

Concretamente, esta visita se correspondía con la actividad 2 del proyecto “*Mejora de la gestión de los recursos humanos*” proponiendo un trabajo de intercambio de experiencias entre los funcionarios españoles y mexicanos, con el objetivo de que se alcanzara una completa visión de aspectos de la gestión de recursos humanos en España (SIGP, NEDAES, Registro Central de Personal y procesos de selección) y México. La actividad 1 (Curso de Dirección y Gestión del Empleo Público) ya se desarrolló en México y la actividad 3 se realizará en el INAP durante la semana del 23 al 27 de abril, dedicándose en este caso a la ética e integridad pública y la prevención de conflictos de interés.

Dio la bienvenida a la delegación Fátima Minguez, Jefa de la Unidad de Apoyo al Director del INAP, quien continuó con una presentación institucional del Instituto y de las labores del área de Gerencia del INAP, tras haber dedicado unos minutos a la presentación de los asistentes, su trabajo para el Gobierno mexicano y las expectativas que tenían de la visita. Los visitantes plantearon cuestiones interesantes sobre la implementación de políticas de igualdad de género así como la representación de trabajadores con alguna discapacidad. Otro de los asuntos de interés fue las relaciones de la administración central española con la europea y la adecuación a la normativa común.

Durante el día siguiente intervino Ana Sánchez Calvache, Subdirectora Adjunta de Formación Local, quien abrió la sesión dedicada a los procesos de selección de funcionarios presentando los principales retos a los que se enfrenta el INAP en este ámbito. La información por parte del INAP vino completada por M^a José Gómez García de Soria, Subdirectora de Selección, quien expuso el marco general de la Administración General del Estado. Asimismo, aportó una visión general de la organización de la selección de los empleados públicos que realiza el INAP, haciendo hincapié en los aspectos que preocupaban en especial a la delegación mexicana, como eran las políticas de igualdad de género. La contraparte mexicana vino representada por la Subdirectora de Ingreso, Nancy Alexandra Rangel.

A continuación, el miércoles se sucedieron las presentaciones dedicadas a la gestión de nóminas con una interesante intervención de M^a Teresa Muñoz Prieto, Subdirectora General de Recursos Humanos de la Administración Periférica, dependiente del Ministerio de la Presidencia y para las Administraciones Territoriales de España quien presentó las aplicaciones SIGP (Sistema Integrado de Gestión de Personal) y NEDAES (Nómina Estandarizada de la Administración del Estado). En este caso la contraparte mexicana vino introducida por Rogelio López Acle, Director de Organización y Remuneraciones de la Secretaría mexicana.



El jueves estuvo dedicado a las bases de datos de funcionarios con una primera presentación de Clara Martín Moreno, Subdirectora General del Registro Central de Personal del Ministerio de Hacienda y Función Pública de España, quien presentó el Registro Central de Personal. La última presentación de los invitados de la Secretaría de la Función Pública de México corrió a cargo de Raúl Serafín Ramírez Haasmann, Subdirector de Información Estratégica de Personal.

Para finalizar, el viernes 13 de abril, intervino el Director del INAP quien agradeció el interés de los visitantes y les despidió, no sin que antes realizasen una visita por la Biblioteca de la institución, teniendo la posibilidad de que la directora de la Biblioteca les mostrase en detalle tres de los ejemplares más valiosos del fondo antiguo: el Fuero Real, las Siete partidas y la obra ilustrada sobre Las Guerras de Flandes del s. XVII.

